

3. **Designation of 410 - 412 Besserer Street under Part IV of the *Ontario Heritage Act***
- Désignation des 410-412, rue Besserer en vertu de la partie IV de la *Loi sur le patrimoine de l'Ontario***

Committee recommendation(s)

That Council:

1. **Issue a Notice of Intention to Designate 410-412 Besserer Street under Part IV of the Ontario Heritage Act according to the Statement of Cultural Heritage Value attached as Document 4; and**
2. **Direct staff to issue a heritage permit for the alterations to the building in accordance with the approvals contained within the building permit issued on June 11, 2024.**

Recommandation(s) du Comité

Que le Conseil municipal :

1. **Publie un avis d'intention de désigner l'édifice situé aux 410-412, rue Besserer, en vertu de la partie IV de la Loi sur le patrimoine de l'Ontario, conformément à la Déclaration de la valeur sur le plan du patrimoine culturel faisant l'objet du document 4 ci-joint;**
2. **Demande au personnel de délivrer un permis patrimonial pour les modifications prévues au bâtiment conformément au permis de construire délivré le 11 juin 2024.**

Documentation/Documentation

1. Manager's Report, Right of Way, Heritage and Urban Design Services, Planning, Development and Building Services Department, submitted on June 26, 2025 (ACS2025-PDB-RHU-0033)

Rapport du Gestionnaire, Services des emprises, du patrimoine et du design urbain, Direction générale des services de la planification, de l'aménagement et du bâtiment, soumis le 26 juin, 2025 (ACS2025-PDB-RHU-0033)